

ACTUALIDAD

Naturaleza

Familia

Mayores

Menores

Igualdad

Inmigración

Discapacidad

Cooperación y
DesarrolloDerechos
Humanos

Dependencia

AGENDA



RSC ofrecido por Cajasol

CSIC y Fundación BBVA lanzan una web para despertar el interés por la ciencia en los niños a través de juegos

Directorio

- Encuentro Científico
- Isaac Newton
- Marie Curie



Foto: EUROPA PRESS

MADRID, 28 May. (EUROPA PRESS) -

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Fundación BBVA han puesto en marcha la web 'Kids.csic' para "despertar el interés por la ciencia en los niños" a través de películas y juegos, con motivo de la celebración del IV Encuentro Científico 'El CSIC y la Fundación BBVA en la Escuela', celebrado este martes en Madrid.

La Fundación ha explicado que esta web está enfocada, por un lado, como un "recurso didáctico" de apoyo para docentes y familias, al tiempo que permite "un viaje por la historia de la ciencia" para los más pequeños. De esta forma, ha indicado que esta herramienta ayudará a que los niños descubran los nombres de algunos de los científicos más importantes como Isaac Newton, Marie Curie, Einstein o Darwin y les permitirá conocer los conceptos científicos que estudian en las aulas.

Por otro lado, ha señalado que el IV Encuentro Científico, que busca "acercar la ciencia a las aulas de Educación Infantil y Primaria, de una forma práctica e involucrando a los alumnos más pequeños en el método científico y la experimentación", ha contado este año con la participación total de 115 escolares de entre tres y once años procedentes de 16 colegios de toda España.

Así, durante el evento, los niños han compartido sus conocimientos científicos a través de la representación de pequeñas obras de teatro en las que han recordado el descubrimiento del magnetismo, la visualización de la trayectoria recta de un rayo de luz o la composición de la atmósfera y su relación con la vida en el planeta.

Buscar...

Buscar

Más Noticias

DKV Seguros reconoce la labor social del sector sanitario con el I Premio DKV Medicina y Solidaridad

Restaurantes y escuelas de cocina de Madrid servirán arroz a la africana para luchar contra el hambre en Malí y Níger

Abejas para salvar al urogallo o al oso pardo

Un total de 17 clases de secundaria competirán el viernes en la final del concurso 'Los 1.000 y 1 valores' de economía

CSIC y Fundación BBVA lanzan una web para despertar el interés por la ciencia en los niños a través de juegos

50 restaurantes darán parte de sus beneficios a nutrición infantil

Nestlé colaborará con el programa de becas de comedor de Cruz Roja con un importe equivalente a unas 12.500 comidas

Restaurantes españoles destinarán el 10% de sus beneficios de este martes a combatir la desnutrición en África y América

Niños discapacitados plantarán 600 árboles en Guadarrama

CSIC y Fundación BBVA lanzan una web para despertar el interés por la ciencia en los niños a través de juegos entre otras.

Para el director de la Fundación BBVA, Rafael Pardo Avellaneda, este encuentro busca "difundir la ciencia y el conocimiento". Por ello, ha afirmado que "divulgar la ciencia en la edad adulta tiene una eficacia limitadísima, pues es en las etapas primarias de la educación donde se transmite la actitud científica".

Además, Pardo ha recordado que "todas las administraciones públicas, empezando por la Unión Europea, dedican recursos cuantiosísimos para divulgar la cultura científica con unos efectos modestísimos".

Por último, el vicepresidente de Organización y Relaciones Institucionales del CSIC, José Ramón Urquijo, ha declarado que la finalidad última de este programa es la de "consolidar una comunidad de científicos y maestros que investiguen sobre las formas más eficientes de la enseñanza de la ciencia en las primeras etapas de la formación y de la vida".

Seguir a @EP_Social 3,287 seguidores

Compartir

www.epsocial.es es el diario social de la Agencia Europa Press.

© 2013 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.

[QUIÉNES SOMOS](#) | [CONTÁCTENOS](#) | [CATÁLOGO](#) | [RSS](#) | [AVISO LEGAL](#)